

Sitzung der CdSR vom 17. Juni 2024

Anwesend: Gonderinger Camille (CD – CdSR Präsident), Cattazzo Andy (CD – CdSR Sekretär), Schiltz Paul (Verbandsgericht), Stebens Claude (Berufungsrat), Rauchs Claude (Schlichtungsrat), Beissel Gilbert (Schlichtungsrat), Schulz Winfried (Schiedsrichterkommission)

Sowie zusätzlich eingeladen: Altmann Roland (Präsident des Wahlbüros)

In einer E-Mail vom 21.05.2024 erbittet Romain Sahr den CD die Prozedur zur Wahl des Generalsekretärs beim ordinären Kongress am 08. Mai 2024 in Düdelingen auf seine Konformität in Bezug auf die bestehenden Reglemente und Statuten zu untersuchen.

Da die Überprüfung der Richtigkeit und Einhalten von Statuten, Reglementen und denen daraus folgenden Prozeduren Aufgabengebiet der „Commission des Statuts et Règlements“ ist, hat der CD die CdSR damit befasst, die angewandte Prozedur bei der Wahl am 8. Mai 2024 zu untersuchen.

Nachdem alle offiziellen Dokumente und insbesondere Art. 6.06 der Statuten, analysiert wurden und nach Anhören des Präsidenten des Wahlbüros Roland Altmann stellt die CdSR folgendes fest:

1. Der Ablauf der Prozedur zur Wahl des Generalsekretärs erfolgte in der Tat abweichend zu den bestehenden Statuten der FLTT. Nachdem im ersten Wahlgang kein Kandidat die absolute Mehrheit erlangte und der zweite Wahlvorgang unentschieden ausging, hätte zuerst ein dritter Wahlgang stattfinden müssen, bevor die Entscheidung durch Los hätte herbeigeführt werden dürfen.
2. Der Präsident des Wahlbüros hatte den Vereinsvertretern und somit dem Kongress die Wahl-Prozedur jedoch klar und deutlich erklärt und niemand hatte diesbezüglich einen Einwand vorgebracht. Der Kongress hat somit in voller Kenntnis der Sachlage entschieden.

Angesichts der vorerwähnten Feststellungen bestätigt die CdSR einstimmig die Gültigkeit der visierten Wahl.

An der Abstimmung haben sich Winfried Schulz (kein Stimmrecht), Roland Altmann (kein Stimmrecht) und Andy Cattazzo (z.T. selbst betroffen) nicht beteiligt.

Cattazzo Andy
Sekretär CdSR